

Kleve, März 2020

Betriebspraktikum der Karl Kisters Realschule

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Ihnen zuerst herzlich für Ihre Bereitschaft danken, einer Schülerin/einem Schüler unserer Schule einen Praktikumsplatz in Ihrem Betrieb zur Verfügung gestellt zu haben.

Angesichts der momentan angespannten Lage bezüglich des Corona-Virus ist es nur angemessen, in dieser Situation das Betriebspraktikum zu verschieben. Wir hoffen, dass das Betriebspraktikum im Sommer dieses Jahres durchgeführt werden kann, und möchten Ihnen den neuen Zeitraum mitteilen: Montag, 8. Juni bis Mittwoch, 24. Juni 2020.

Wie in der Vergangenheit sind unsere Schülerinnen und Schüler auf Ihre Unterstützung angewiesen. Wir sind uns dessen bewusst, dass wir Sie und Ihren Betrieb vor eine große Herausforderung stellen und es große Flexibilität verlangt, den Schülerinnen und Schülern trotz eines veränderten Zeitraums ein Praktikum in Ihrem Betrieb zu ermöglichen.

Durch das Praktikum erhalten sie Einblicke in die Berufs- und Arbeitswelt. Das Praktikum kann ihnen helfen, Berufsvorstellungen zu entwickeln, Anforderungen der Berufswelt zu erfahren und die Notwendigkeit bestimmter Arbeitshaltungen einsichtig zu machen.

Die Schülerinnen und Schüler sind während der Praktikumszeit jeweils von montags bis einschließlich freitags jeder Woche unter Beachtung der Jugendarbeitsschutzbestimmungen in den Betrieben tätig.

Sie können auch am Wochenende zu Arbeiten herangezogen werden, sofern diese Arbeitszeiten berufstypisch sind.

Die Praktikanten sind für die Zeit des Praktikums über den Schulträger im üblichen Rahmen versichert.

Durch das Praktikum unserer Schüler entstehen Ihnen keine Fahrt- oder Nebenkosten irgendwelcher Art. Sie sind auch nicht verpflichtet, Vergütungen zu zahlen.

Falls Sie sich entschließen sollten, der Schülerin bzw. dem Schüler weiterhin einen Praktikumsplatz zur Verfügung zu stellen, möchten wir Sie bitten, uns Ihre Einwilligung auf dem beigefügten bzw. per Mail versendeten Rückmeldebogen mitzuteilen.

Für evtl. noch notwendige Rücksprachen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Im Interesse unserer Schülerinnen und Schüler danken Ihnen

K. Best
Kommissarischer Schulleiter

Fachschaft Politik